

protestantes. Aussi nous écrit-on de Danemark, " c'est vraiment une inspiration d'en haut que de recommander, en ce moment, aux prières de tant de millions d'âmes fidèles et charitables, et, par là même, aux miséricordieuses bontés du Cœur de Jésus, ces pauvres missions."

" Jo l'espère—conclut le zélé Préfet apostolique de Norwège, Mgr. Fallizo—tant de prières, faites par les apôtres du Sacré Cœur, toucheront ce Cœur divin, et il viendra en aide, par des grâces victorieuses, à ces chers *peuples du Nord de l'Europe.* "

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour ces peuples du Nord, autrefois si catholiques, victimes aujourd'hui de l'hérésie, afin qu'ils reprennent leur poste d'honneur dans les rangs de la sainte Eglise.

PETITE CHRONIQUE

M. l'abbé Poirier a été ordonné prêtre, dimanche dernier, à la Rivière-du-Loup, sa paroisse natale, par S. G. Mgr Bégin qui, de plus, a confirmé une centaine d'enfants. Cette ordination est la première qui a lieu dans cette paroisse, bien qu'elle ait déjà fourni un bon nombre de prêtres.

M. l'abbé Roy, frère du curé de Hartford, est nommé vicaire à la Rivière-du-Loup.

Près de 1200 personnes de Madawaska et de plusieurs paroisses du comté de Témiscouata sont allées en pèlerinage à S. Anne de Beaupré, le 16 du mois courant, sous la direction de M. l'abbé J. B. Bleuin, curé de Ste Hélène.

Napoléon Ier faisant le catéchisme

Il y a une vingtaine d'années, l'archevêque de B prenait les eaux à Aix-les-Bains, en Savoie. Pendant le séjour qu'il y fit, on l'appela près d'une moribonde, fille d'un général célèbre sous le premier empire. Dans l'entretien que le prélat eut avec elle, il